

## Briefträger von den Schiffleuten.

Von Regensburgern und Passauern.

Franz Well, wohnt in eigener Behausung bey Maria Tafel im Lichtenthal Nr. 167.

Von Ulmern, Augsburgern und Münchnern.

Franz Haspel, wohnhaft in der Leopoldstadt in der großen Ankerasse Nr. 13.

Von Tyrolern, Salzburger und Lauingern.

Franz Zends, wohnhaft am Thury in eigener Behausung Nr. 50.

Von Linzern.

Joseph Siller, wohnt in der Rossau, im Managetischen Haus Nr. 129.

## Einige in Wien einkehrende Bothen.

Der Bothe von Berchdolsdorf unweit Wödling, kehrt ein im Ratschakerhof. Er nimmt zugleich die Paquets nach Uzggersdorf und Liesing auf, auch der Ebreichstorfer.

Der Wödlingerbothe kehrt am neuen Markt bey der Schwan ein. Er fährt täglich zwischen zwey und drey Uhr dahin zurück. Er bestellt auch die Paquets nach dem Brühl und den umliegenden Orten.

Der Bothe von Baaden kehrt in der Kärntnerstrasse bey dem Greifen ein, wo auch die Baadnerwägen stehen.

Der Bothe von Guntermannsdorf kehrt ein bey dem rothen Kreuz auf der Wieden; nimmt auch Paquets nach den Derttern auf, die auf dem Wege liegen.

Der

Der Bothe von der Schwachat, kommt täg-  
lich in die Kottonniederlage in der obern Bä-  
ckerstrasse, wo die Paquets und Briefe abzu-  
geben sind.

Der Bothe von Waishofen, lehrt ein am  
Hohenmarkt bey der heiligen Dreyfaltigkeit.

Der Bothe von Wels ebendaselbst.

Der Bothe von Yps zu Mariahilf bey'm Lidel.

Der Bothe von Neulembach zu Mariahilf  
bey'm Kreuz.

Neustädter Briefträger bey den goldenen  
Kreuz auf der Wieden.

Joseph Kraus, Kremserbothe in der Sin-  
gerstrasse nächst dem Dehlerer Nr. 956.

Der Bothe von Znaim, lehrt ein in der  
Leopoldstadt, bey dem goldenen Lamm, gleich  
bey der Brücken.